



El ministro de Educación, José Ignacio Wert, junto a los rectores en el pleno extraordinario del Consejo de Universidades de España. :: u.s.

Pisón: «A veces vivimos momentos preocupantes para pagar nóminas»

El rector de la UR descarta problemas de liquidez de la entidad y lamenta el tiempo que perderá la universidad española por los recortes

LUIS
JAVIER
RUIZ

✉ lruiz@diariolarioja.com

LOGROÑO. El rector de la Universidad de La Rioja, José María Martínez de Pisón, participó ayer en Salamanca en el pleno extraordinario del Consejo de Universidades de España. El encuentro fue el 'debut' del ministro de Educación, José Ignacio Wert, que aprovechó la ocasión para animar a los rectores a buscar la excelencia de la universidad española. Con sus palabras Wert trataba de

calmar los ánimos y trasladar una dosis de tranquilidad a los rectores que, en la reunión de la Conferencia de Rectores celebrada también en Salamanca apenas 24 horas antes, lamentaron que los problemas de financiación deterioren el sistema universitario.

Tras el encuentro de ayer con José Ignacio Wert, el rector de la UR reconoció que pocas son las universidades ajenas a los ajustes presupuestarios si bien «la situación financiera y presupuestaria varía de una comunidad a otra» y puso como ejemplo la situación «bastante crítica» de las universidades de Valencia y Castilla La Mancha.

«En La Rioja no estamos mal dada la situación general, pero sí con bastantes apreturas», expresó el rector, que reconoció que la primera víctima de la crisis y de los ajustes presupuestarios ha sido la investigación: «Hemos tenido que restringir bastante alguna de las iniciativas investigadoras, pero se notan también los ajustes presupuestarios que hay en general».

¿Cómo afectan estos ajustes-re-

cortes al escenario universitario español? Las consecuencias reales se verán con el tiempo y no serán agradables a juicio del rector, para quien la travesía de la crisis se convertirá en «un tiempo perdido precioso». «Durante años se ha hecho un esfuerzo importante en la financiación de la universidad y ahora se restringen esas cuantías y también las correspondientes a la investigación. Recuperar este tiempo perdido nos va a costar mucho y, si queremos tener un buen ranking universitario y un nivel internacional en investigación, estos años que se han perdido con los ajustes son preciosos».

LAS REACCIONES

José M. Martínez de Pisón
Rector de la Universidad de La Rioja

«En La Rioja no estamos mal, pero hemos tenido que restringir bastante las iniciativas investigadoras»

En ese escenario general también tiene cabida la Universidad de La Rioja a la que los ajustes en su dotación presupuestaria o la concesión y no percepción –o en el mejor de los casos demasiado diferida en el tiempo– le han obligado a hacer complicados equilibrios para no tener problemas de liquidez. «Todos intentamos adaptarnos a la situación actual y colaborar en todo aquello que se pueda para que el perjuicio sea el menor posible», explica el rector cuestionado sobre la receptividad de sus demandas por parte del Ejecutivo regional.

¿Ha tenido la UR, como otras universidades, problemas para abonar las nóminas? «Bueno... siempre hemos buscado soluciones para poder hacerlo, pero es cierto que a veces se viven momentos preocupantes», asume Martínez de Pisón.

Así, esta mañana las universidades del G-9 analizarán en Oviedo, entre otros temas, cómo les afectarán las medidas urgentes en materia presupuestaria, tributaria y financiera adoptadas por el Gobierno de Rajoy el 30 de diciembre del 2011.